

# 松波小学校だより

第5号

令和6年9月2日

能登町立松波小学校

## 松波小学校の新たな一歩 ～次の成長に向けたスタート！～

台風（熱帯低気圧）の通過により、過酷な暑さの気温も下がり、吹く風に若干の涼しさが感じられます。楽しかった夏休みも終わり、いよいよ、2学期のスタートです。今日から松波小学校は仮設校舎運用開始となり、松波小も復興に向けて新たな第1歩を踏み出したような気がします。

今日の子どもたちの様子を見ると、今年の夏休みの収穫に大きな自信と誇りをもって登校してきました。44日間の休み中に、①十分な親子のふれあい、②各種体験活動への積極的な参加、③交通事故・水難事故への配慮などに気をつけてくださったおかげで、命に関わる事故やけがもなく、69人の児童及び全職員が元気で2学期を迎えることができました。

このことは、児童の自覚に併せて、保護者の皆様方のご協力の賜物と職員一同感謝しております。2学期は、相撲大会、なかよし学校、宿泊体験学習やバス遠足などがあり、保護者の皆様のご理解とご協力が必要となります。どうぞ、よろしくお願いします。

松波小学校では、2学期も「よく考え豊かに表現する(知)」「思いやりの心をもち助け合う(徳)」「健康で粘り強くやりとげる(体)」の目指す児童の姿の達成のために、全職員が心をつなげて取り組んでいきたいと考えております。より一層のご支援、ご協力をお願いいたします。

松波小学校 校長 宮本秀人



### 松波小学校仮設校舎 内見会

今日から仮設校舎での学校生活が始まりました。保護者や地域の方々に校舎の様子をご覧いただきたく、下記のように内見会を行います。よろしくをお願いいたします。

○開催日 9月3日（火）～9月6日（金）

○時間 8：10～16：30 ※4日（水）のみ19：30まで

○その他 来校の際は、来校者名簿に記載をされ、職員室にお声がけください。

★夏休み作品展も開催しております。ぜひ、児童の力作をご覧ください。